



Lesedauer: **2 Minuten**

01. April 2022 | Kooperationsunterzeichnung

STARKES INTERNET MIT LEONET FÜR BAD KÖTZTING IM LANDKREIS CHAM

Teisnach / Bad Kötzting, den 1. April 2022 – das bayerische Telekommunikationsunternehmen LEONET will Bad Kötzting im Landkreis Cham mit Glasfaser versorgen. Dazu haben Kommune und LEONET Einvernehmen erzielt. Insgesamt könnten fast 3.000 Haushalte sowie nahezu 500 Gewerbetreibende in der 7.400-Einwohner-Stadt gigabitfähiges Internet erhalten. Das Netz mit rund 120 Kilometern Länge soll bis in zwei Jahren spätestens betriebsbereit sein. Es wird auch anderen Anbietern offenstehen.

„Wir sind an nachhaltiger Versorgung der gesamten Stadt samt rascher Umsetzung interessiert“, sagt Martin Naber, Vorstand der LEONET zu den privatwirtschaftlichen Plänen. Das Vorhaben stößt bei Bürgermeister Markus Hofmann auf großen Zuspruch. „Wir können es nur begrüßen, wenn alle schneller ans Netz kommen.“

Das Unternehmen startet jetzt eine zweimonatige Vorvermarktung. Der Hausanschluss kostet die Eigentümerinnen nichts, die mit LEONET bis Ende Mai einen Telefonie- und Internetvertrag über zwei Jahre abschließen. Wer sich nur den Anschluss legen lassen will, zahlt in dieser Zeit 499 statt der üblichen 1.499 Euro. Die Kommune unterstützt die Pläne. Auf dem Infoabend der LEONET am 7. April im Gasthof zur Post in der Herrenstraße 11 ab 19 Uhr wird sie mit einem eigenen Stand vertreten sein und Bürgermeister Markus Hofmann wird ein Grußwort sprechen. Vgl. auch: www.leonet.de/bad-koetzting

Wer sich direkt von LEONET-Mitarbeiterinnen beraten lassen will, kann das ab 8. April im Kur- und Gästeservice in der Bahnhofstr.15 freitags von 10-16 Uhr tun.

Über LEONET

Das Telekommunikationsunternehmen ist seit 14 Jahren auf dem bayerischen

Breitbandmarkt aktiv – seit Sommer 2021 unter dem Namen LEONET. Aus einem inhabergeführten Pionierbetrieb hat sich ein mittelständisches und finanzkräftiges Unternehmen mit rund 150 Mitarbeiter:innen entwickelt. LEONET investiert in den Ausbau von hochmodernen Glasfasernetzen und der Bereitstellung von Glasfaser-Internetanschlüssen für Privat- und Geschäftskund:innen. Die Ausbauaktivitäten konzentrieren sich auf ländlich geprägte Gebiete in Bayern. Aktuell verlaufen die von LEONET gebauten und betriebenen Glasfasernetze in Bayern über 3.500 Kilometer Länge durch über 200 Kommunen in über 20 Landkreisen. Die Netze könnten mehr als 80.000 Haushalte und Gewerbe versorgen.

Ihre Ansprechpartner für PR-Anfragen

Wolfgang Wölfle
Leitung PR
E-Mail: wolfgang.woelfle@leonet.de

Christoph Oellers
PR-Fachmann i.A. der LEONET GmbH
E-Mail: christoph.oellers.extern@leonet.de
